

25^e ASSEMBLÉE DE L'UIA TOKYO 2011



L'ARCHITECTE FRANÇAIS ALBERT DUBLER DEVIENT PRÉSIDENT DE L'UIA

Albert Dubler accède à la présidence de l'Union Internationale des Architectes pour la période triennale 2011-2014. Il a été élu à l'issue de l'Assemblée générale de l'UIA qui s'est déroulée à Tokyo, au Japon, du 29 septembre au 1er octobre 2011. Il succède à l'architecte australienne Louise Cox .

Albert Dubler exerce libéralement à Strasbourg, depuis 1988 et s'engage très tôt dans la défense du développement durable en France et en Europe puis dans celle d'une conception architecturale responsable au niveau mondial. Il défend ces idées en tant que membre du Conseil de l'Ordre des architectes, vice-président puis président de la Section française de l'UIA, Conseil international des architectes français (CIAF). Il participe aux travaux de la Commission de l'UIA sur l'exercice professionnel à partir de 2005 et devient vice-président de l'UIA en 2008. Il est, auprès de Louise Cox, l'un des artisans de la présence de l'UIA et des architectes du monde aux Conférences de Nations unies sur le changement climatique, Cop 15 à Copenhague en 2009 et Cop 16 à Cancun en 2010.

Albert Dubler a placé son mandat présidentiel sous le signe de l'architecture responsable, de l'architecture reconnue et de l'architecture équitable.

